

たま校通信 No. 7

石川支援学校たまかわ校

令和5年9月29日(金)

<<体験活動の充実>>

9月は、小学部の遠足、中学部の修学旅行、水治訓練室での活動や避難訓練など、実体験を通してさらに学びを深める学習が多くありました。どの学年も事前学習で見通しや期待感を持ち、当日は生き生きと体験してきました。事後学習では体験した思いをいろいろな形で表現することができました。様々な体験活動を行い、子どもたちの豊かな人間性を育んでいきたいと思えます。

いよいよ来週から10月。「学校祭 たまっ子まつり」の練習も本格化していきます。子どもたちが日頃の学習を笑顔で発表できるよう進めていきたいと思えます。

<学習の様子>

水治訓練室での活動 9/1、6

小5、小6、中1が水治訓練室を利用し、水圧を感じながら水中歩行をしたり、浮力を利用して伏し浮きやバタ足などに取り組んだりしました。



おはなしクックちゃん 9/4

3回目の絵本の読み聞かせ会があり、紙芝居や大型絵本に親しみました。特に「しろくまのパンツ」が人気で、指差しや言葉がたくさんみられました。



小学部1・2年遠足 9/8

雨のため、牡丹台体育館でレクリエーションを楽しんできました。広い体育館にご機嫌。ゲームやダンスでたくさん体を動かしてきました。



小学部3・4・5年遠足 9/15

大槻公園に行ってきました。心配していた天気も、みんなの熱気で回復。元気に、楽しく活動してきました。



中学部修学旅行 9/21~22

東京ディズニーランド、東京スカイツリー、東京ソラマチで、見たり聞いたり触れたりの様々な体験活動を通して、社会的視野を広げることができました。

